ОРИГИНАЛ

НОВОСТИ СИГР

Новости от Президента

Уважаемые коллеги, Присуждение Нобелевской премии мира Межправительственной группе экспертов по изменению климата, которая работает непосредственно над проблемами, связанными с климатическими изменениями, и бывшему вице-президенту США Альберту Гору ясно указывает на то, что эта тема доведена до своего «потолка»; она вплотную приблизилась к границе ближайшего будущего общества.

За последние годы рост сельскохозяйственного производства удовлетворял постоянно возрастающий спрос на продукты питания и волокно с огромными издержками для окружающей среды и человечества. Возрастание численности населения земного шара увязывается с нехваткой возделываемых земель для расширения производства продовольственных культур, а экстенсивное животноводство приводит к необходимости поиска соответствующего использования систем обеспечения жизнедеятельности. Однако увеличение запасов растительного сырья и поголовья скота может повысить объемы вредных выбросов и стоков, а также довести устойчивое развитие до его предельных показателей.
Достигнутое на сегодняшний день повышение урожайности сельскохозяйственных культур стало возможным только за счет применения технологических новшеств. Поэтому представляется логичным сделать вывод, что дальнейший рост производства, как в растениеводстве, так и в животноводстве может быть достигнут таким же путем. Эта тема имеет очень большое значение: так как сельскохозяйственная инженерия играет важную роль в будущем производстве продуктов питания, волокна и энергии и биологических источников, мы должны постоянно рассматривать соответствующие проблемы на наших встречах.
Народы начинают понимать, что Земля – это довольно хрупкая экосистема, и ее границы уже давным-давно нарушены. Большинство развитых стран раскрыли свои потенциальные возможности в области сельского хозяйства, достигнув максимальной производительности при помощи имеющейся техники и технологий; однако, в слаборазвитых странах, в основном в Африке, продолжают бороться за производство достаточного количества продуктов для возрастающего населения, зачастую не имея в наличии достаточно техники, но имея крупные долги перед зарубежными странами. Как могут новые направления в развитии систем жизнеобеспечения откликнуться на необходимость поиска подходящего соотношения путем использования потенциала планеты для поглощения того количества отходов, которые оставляет после себя промышленное производство продуктов питания? Приложение принципов устойчивости к инженерным концепциям в сельском хозяйстве указывает тот путь, которым мы должны идти.

Роль сельскохозяйственной инженерии в будущем была основной темой обсуждения во время празднования 50-й годовщины создания Корейского общества инженеров сельского хозяйства (KSAE), которое организовал его Президент Jeong-Jae Lee в Сеуле в октябре. Помимо Президента СИГР на нем присутствовали президенты нескольких обществ из разных стран, в том числе Австралии, Китая, Японии и США. Во время данного мероприятия СИГР и KSAE подписали Меморандум о взаимопонимании с целью организации сотрудничества во всех областях сельскохозяйственной инженерии. От себя лично я хочу поблагодарить моих коллег из KSAE, которые сделали мое пребывание в Сеуле приятным и полезным.

Этот год был юбилейным для ASABE, общества, входящего в состав СИГР, которое отмечает 200 лет своего создания. Это говорит о том, что сельскохозяйственная инженерия прошла длинный путь; более того, мы должны думать о том, чтобы продолжать играть главную роль в развитии сельского хозяйства во всем мире. Поэтому давайте работать для достижения этой цели.
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News From the President

Dear colleagues,

The grant of the Nobel Peace Prize to the Intergovernmental Panel on Climate Change, which works directly with the issues related to climate change, and to the former United States Vice President Albert Gore, is a clear indication that this subject has been driven to its limits; it has reached the boundary of the near future of the world.

Of late, an increase in agricultural production has met the rapidly rising demand for food and fiber with a huge cost to the environment and humanity. The increase in the global population is associated with a lack of cultivated areas for food crop expansion, and extensive animal production leads the food yield to search for adequate use of life support systems. However, increasing both crop and animal stockings may raise the emission of effluents and drive sustainability to its limits.

The increase in crop yields achieved today has only been made possible through the use of technological innovations; therefore, it seems logical to conclude that the future increase in both animal and crop production can be achieved in the same manner. This topic is quite important, as Agricultural Engineering plays a significant role in the future of food, fiber, and bioenergy production, we must constantly address this matter during our meetings.

Nations are beginning to understand that the Earth is a rather fragile ecosystem and that its boundaries have long been broken. Most developed countries have reached their agricultural potential, achieving maximum productivity with today’s available technology; however, in underdeveloped countries, mainly in Africa, there is a struggle to produce food for increasing populations, often without sufficient technology, and with large pending foreign debts. How can the new trends of life support systems address the need to find a proper balance by utilizing the planet’s potential for absorbing the amount of residues left by industrial food production? The application of sustainability principles to Agricultural Engineering concepts provides the direction we must follow.

The prospective role of Agricultural Engineering was a major subject of discussion during the celebration of the 50th anniversary of the Korean Society of Agricultural Engineering (KSAE), hosted by President Jeong-Jae Lee in Seoul last October. In addition to the president of CIGR, in attendance were the presidents of several societies from a large number of countries, including Australia, China, Japan, and the United States. During the event, a Memorandum of Understanding was signed by CIGR and KSAE aiming for cooperation in all fields of Agricultural Engineering. I personally thank all my colleagues from KSAE who made my stay in Seoul pleasant and fruitful. 

This has been a special celebration year with CIGR-affiliated ASABE, which is also commemorating its centennial. This indicates that Agricultural Engineering has come a long way; furthermore, we must look ahead in continuing to play a major role in the worldwide development of agriculture. Let us all work towards this goal.
